

caya 6 (17-1)

La Nación

ernes 6 de Febrero de 1987 — Año LXXI - N° 22.876 — 2^a Edición — Doris y Dorotea — \$ 60 — Regiones I, II \$ 70 y XI y XII \$ 80



El abogado Ricardo Rivadeneira, elegido presidente del naciente Partido de Renovación Nacional, PARENA, leyó una declaración ante la prensa. Lo acompañan los vicepresidentes Andrés Allamand, Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán.

Secretario General será Gonzalo García

Rivadeneira presidirá Renovación Nacional

- El nuevo conglomerado derechista es el resultado de la fusión de UDI, UN y el FNT
- Vicepresidente Jaime Guzmán lo definió como un partido con vocación de mayoría

Se conformó oficialmente ayer el Partido de Renovación Nacional, que es el resultado de la fusión de Unión Nacional, la Unión Demócrata Independiente y el Frente Nacional del Trabajo. En la oportunidad también se presentó a la prensa a su presidente, el jurista Ricardo Rivadeneira Monreal, y al secretario general, Gonzalo García.

Acompañado de Andrés Allamand, Juan de Dios Carmona, Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán, el presidente de Renovación Nacional dio lectura a una declaración pública y declinó res-

ponder consultas periodísticas, señalando que en la primera semana de marzo, cuando asuma sus funciones en plenitud, ofrecerá una conferencia de prensa en la cual dará respuesta a todas las preguntas que se le formulen.

El vicepresidente Jaime Guzmán explicó que con la aceptación por parte de Rivadeneira del cargo de presidente del partido, "el proceso de fusión ya está consolidado". Añadió Guzmán que "las conversaciones con el Partido Nacional no fructificaron, por

lo que quienes desean adherir al partido pueden hacerlo como particulares y no como miembros de otras agrupaciones políticas o de otra naturaleza".

Consultado respecto a la naturaleza de centro-derecha del nuevo partido, Guzmán señaló que "hablar en Chile de izquierda, centro y derecha es referirse a un esquema superado, el llamado de los tres tercios. La verdadera disyuntiva de estos momentos es entre quiénes están por una sociedad libertaria, y los que propician cualquier forma de socialismo".

"Somos un partido con vocación de mayoría y vamos a ser mayoría", dijo Guzmán.

Respecto al lugar donde funcionará Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa se mostró partidario de abrir sedes en todas las comunas y tener una sola oficina general en el centro. Por de pronto, el nuevo partido funcionará en los locales de los tres movimientos que lo conforman.

DECLARACION

El texto de la declaración leída por el jurista Ricardo Rivadeneira Monreal es el siguiente:

"He aceptado presidir el nuevo partido, Renovación Nacional, en la etapa de su consolidación que hoy mismo se inicia. Asumiré la plenitud de mis tareas en los primeros días de marzo próximo. Ellas culminarán con el Consejo General que se realizará en el curso de este año; y estarán siempre orientadas a fortalecer y hacer todavía más amplia la unidad de quienes compartimos un ideario político común.

"Se me ha escogido siendo yo un profesional independiente que jamás ha militado en partido político alguno.

"Como ello se ha querido transmitir un mensaje: el nuevo partido será sin duda el hogar de quienes han militado o simpatizado con las agrupaciones que ya resolvieron su fusión. Pero aspira a acoger también a todos aquellos vastímos sectores independientes que creen que el país necesita desde luego una poderosa alternativa democrática de or-

den, libertad y progreso alejada de cualquier forma de socialismo.

"El país pasará a vivir momentos de definición en el campo político y electoral, en plazos que son inminentes y abrumarán a los desprevenidos."

"Renovación Nacional. será una alternativa en esos terrenos, posiblemente enfrentada a uno o más proyectos de signo socialista. Podemos y debemos hacer nuestro el triunfo, pero ello dependerá de nuestro patriotismo y desinterés, de la claridad de nuestras ideas y del duro trabajo que estamos dispuestos a desplegar para demostrar la superioridad de nuestros ideales.

"Esperamos que otros pongan también a disposición del país sus propias alternativas democráticas, si bien no nos sentimos inclinados a pavimentar ningún camino ajeno o ser comparsas de nadie.

CONVIVENCIA POLITICA

"Buscaremos y estaremos abiertos a concertar fórmulas civilizadas de convivencia política, tanto porque es un deber procurar la tranquilidad del país así como facilitar la libre determinación de su pueblo. Esta la acataremos invariablemente. Aspiramos a ser gobierno, si el pueblo nos elige. Pero aceptaremos ser oposición — siempre constructiva — si esa es su voluntad. Sólo nos alzaremos intransigentemente contra todo proyecto antidemocrático, o que ponga en peligro la soberanía o la libertad de Chile, cualquiera sea su carácter.

"Se oirá poco mi voz, porque mi misión consistirá mucho más en oír que en hablar, mucho más en servir que en sobresalir.

"Terminada la etapa a la que dedicaré con sacrificio mis mejores energías, espero volver a mis actividades privadas, dejando el puesto a quien, como yo ahora, sienta que no es tiempo de eludir responsabilidades".

**Ricardo Rivadeneira Monreal
Presidente
RENOVACION NACIONAL"**